



ゆりぐみだより

旭丘まぶね保育園 2023年 夏号



夏の遊び楽しいね



どろんこ遊びは、中庭の砂場、グラウンド、園庭の砂場など色々な場所で楽しめます。たらいに溜めた水をバケツに入れ、その中に砂をたくさん入れたり、泥団子を作ってみようとしています。泥団子はなかなか上手く出来ず「すぐ壊れちゃうー」と言いながらも頑張っでチャレンジしています。色水遊びでは自分で好きな色の絵の具を選び、友だちと混ぜて色が変わる様子を楽しみながら遊んでいます。

夏の間は洗濯物が増えてしましますが、子どもたちは夏の遊びを全力で楽しんでいますのでご協力お願い致します。シャワーもしますのでロッカーには多めに着替えを入れておいて下さい。



野菜大好き



夏になる前にみんなで植えた、きゅうりとナスのお世話をしています。水やりの当番が回ってくると「大きくなーれ！」と言いながら水をあげてくれる子どもたち。キュウリやナスのお花が咲いたり、小さな実ができてい事に気がつくつと、友だちにも「お花咲いてたよ」「赤ちゃんキュウリできてた！」と教えてくれたり、違うクラスが育てているトマトやピーマンにも興味津々で「できてるよー！」と保育者の手を引いて教えてくれます。

収穫した野菜は厨房に届けに行きます。子どもたちの野菜が給食に出てくると野菜の苦手な子も自分たちで育てたので頑張っで食べる姿が見られました。



ゆりぐみからスタートしたSIあそび。子どもたちに今日はどんな遊びをするのか説明をするとみんなとても真剣な表情で聞いています。カードをボードに並べたり、糊で貼りつけたりします。少し難しい時もあるようですが、保育者に尋ねたり、自分で最後まで考えてみたりと、頑張っで取り組んでいます。「お家に帰っでママに見てもらおう！」と嬉しそうに持ち帰り用の袋に入れていいますので、ご家庭でもどんなことをしたか子どもたちに聞いてみて下さいね。

毎日給食後に歯みがきをしています。園では落ち着いた雰囲気の中行えるように「椅子に座っでしようね。」と約束をしています。上の歯、下の歯、前歯、奥歯と自分で磨いてから保育者が仕上げ磨きをしています。みんな丁寧に行い「綺麗になったよー」とピカピカの歯を見せてくれます。また友だちとも、綺麗になったら嬉しそうに見せ合ったりもしていますよ。

週末には必ず持ち帰っで頂き、歯ブラシが広がっできていないか、確認して頂き、交換お願いします。





ばらぐみだより

2023年度 旭丘まぶね保育園

☆サマーデイキャンプ楽しかったよ☆

キャンプまで後〇日カレンダーを作り、「後もうちょっとや!」とサマーキャンプをとっても楽しみにしていた子どもたち。当日は天候に恵まれ、欠席もなく全員で参加することができました。わいわい森に到着すると長い階段を上り、開村式が行われる場所に向かいました。山道の長い長い階段もワクワクする気持ちを糧に、一生懸命上る姿が見られました。キャンプチームに分かれて散策が始まると、同じチームの年長児を頼りにしながら生き物探しを楽しんでいました。今まで見たことのない生き物を発見すると、図鑑で調べ、リーダーや隊長たちにも教えてくれました。お昼には大自然の中でカレーを食べ、大きなお風呂にも入りました。1日中散策を楽しんだ子どもたちは、帰りのバスでは夢の中でした。様々な生き物に出会い、見たり触れたり、五感を通して喜びを感じることができたサマーデイキャンプ。ほしくみさんとの活動も子どもたちにとっていい刺激になったと思います。

持ち物の用意やキャンプ当日の送迎等、保護者の皆様のおかげもあって、子どもたちも安心して楽しむことができました。ご協力ありがとうございました。

～ばらぐみブーム～

ばらぐみでは最近、カルタやトランプなどのカード遊びが流行っています。最初はカードを集めたりイラストを見て、楽しんでいた子どもたちですが、遊んでいくうちにルールを覚え、ルールを守りながら遊びを楽しむようになりました。また、少しずつ平仮名や数字に興味を持ち始め、知っている文字を一生懸命読んだり、分からない時は保育者に尋ねたりしながら遊ぶ姿が見られます。



遊びを通してルールがある事、ルールを守る大切さを学んでほしいと思います。

夏あそび 気持ちいいね♪



子どもたちは夏の暑さにも負けず元気いっぱい遊んでいます。「プールいつ入れるの?」「次はどろんこ遊びいつする?」と、夏ならではの遊びを毎日楽しみにしています。特に子どもたちがお気に入りなのはどろんこ遊びです。友だちと山を作ったり、穴を掘って川を作って楽しんでいます。

まだまだ暑い日が続きます。水分補給をしっかり行いながら夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。



夏野菜いっぱい収穫できたよ!

ばらぐみは6月からミニトマト、トマト、ピーマン、ナスを育てています。この野菜はみんなで何を育てたいか話し合いをして決めました。「早く大きくなってほしいな～」とみんなで頑張って水やりをしたり、育つ様子を観察して、大事に育ててきました。そんな野菜が見事に大きくなり、先日たくさんの野菜を収穫することができました。「トマト赤くなってる!」「このピーマン大きいから収穫できるね」と、とっても喜んでいた子どもたち。収穫した後はすぐに厨房に持っていき「これでサラダ作って～」「お味噌汁に入れてほしい!」などと厨房の先生に食べたい料理をリクエストしていました。自分たちで育てたことで、苦手な野菜がある子も頑張って食べる姿が見られました。普段食べている色々な食材も、育ててくれている人に、感謝の気持ちをもって食べるように伝えていきたいです。





ほしぐみだより

旭丘まぶね保育園 2023年度 夏号



今年で最後のサマーデイキャンプはお天気にも恵まれほしぐみ23人、全員参加することができ楽しい思い出が出来ました。今年はたくさんの虫に出会い、最近はいよいよ森で聞いたセミの鳴き声を覚えていて「あ、セミの声が聞こえる！」と図鑑や絵本を広げて、セミに夢中の子どもたちです。

こまめに休息を取りながら、夏の暑さに負けず元気に過ごしていきたいと思ひます。



＜きゅうりたくさん収穫できたよ！！＞



5月に種植えから始めた"きゅうり"の栽培、晴れの日には「せんせい！今日きゅうり見に行く？」と子どもたちから声がるほど毎日きゅうりの成長を楽しみにしていました。子どもたちと一緒に考えた"きゅうりのお世話カード"も、きゅうりの水やりを終えると「きゅうりカードしたい！」と自分たちで、部屋に戻ってから取り組み、書き方が分からない時は、子ども同士で教え合う姿も見られました。

毎日水やりやお世話を頑張っていたみんなの思いが届き、今年はいくさんのきゅうりが収穫できました。「このきゅうりでポテトサラダ作ってもらおう！」「マカロニサラダがいいな～」「昨日マヨネーズつけて食べておいしかった！」など、お家で食べれたことをみんな嬉しそうに話してくれていました。

先日、毎日たくさん観察してきたきゅうりの絵を描きました。大きなきゅうりをダイナミックに描いている子や、葉っぱの形・模様などを細かく描いている子など一人ひとりの視点で上手に描いていました。

最後は、みんなできゅうりの片づけをしました。自分のプランターの土を大きな畑に戻し、「きゅうりさんありがとー」「バイバイ！！」と言葉を掛けたり、最後までやりとげる力が付いてきているんだと成長を感じ、このきゅうりの栽培や収穫などの経験を通して、食べる楽しみ、食の大切さに気付き、「食べてみたい！」という気持ちが育つきっかけになったと思ひます。



夏あそび

色水あそび

色水遊びが始まり、「赤・青・黄色・白」の色を使ってオリジナルジュースを作りました。

色の混ぜ方や、配分なども子どもたちなりに考えながら「あとちょっとだけ白入れたら可愛いピンクになる！」「この色を作るにはもっと黄色がいるかも！」とそれぞれジュース作りを楽しんでいました。綺麗な色が出来たときには、「先生！この色は〇〇と〇〇を合わせたら出来たんやで！」と教えてくれ、それを聞いていた他のお友だちが「どうやって作るん？」と聞くと作り方を教え合う姿も見られ、友だちと一緒に色々考えながら楽しんでいます。

どろんこ

どろんこ遊びが大好きな子どもたち。今年はいく庭にも砂山が出来たので、たくさん遊ぶことができて子どもたちも大盛り上がりです！砂山ではみんなと一緒に大きな山を作り、その上から水を流したり、周りに道を作って車や電車の型抜きおもちゃを走らせたりと友だちとイメージしながら楽しんでいます。

グランドでは、一生懸命穴を掘り、水を入れると小さなお風呂が完成！！出来上がった事が嬉しくて、大はしゃぎしていました。また、腰の辺りまで浸かりお風呂屋さんごっこが始まるなど、遊び方もダイナミックになってきています。

